

PRESIDENTE LAGOS INAUGURÓ VIVIENDAS QUE TERMINAN CON CAMPAMENTOS DE CERRO NAVIA

Durante su intervención el Mandatario dijo a los nuevos propietarios que "en Chile estamos saliendo adelante, pero para eso necesitamos más unidad, más fuerza y más convicción", por lo que llamó a la unidad de los chilenos.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a la señora Luisa Durán y el ministro de Vivienda, Urbanismo y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, inauguró esta mañana 146 nuevas viviendas que acogen a las familias de los campamentos El Resbalón y Los Conquistadores de Cerro Navia, terminando así con los asentamientos precarios que quedaban en esta comuna de la capital.

Durante su intervención, el Jefe de Estado dijo a los ex pobladores de Cerro Navia que "el que aquí en esta comuna terminen los campamentos, es el esfuerzo de ustedes, es el esfuerzo del municipio, es el esfuerzo del mundo privado, es el esfuerzo de todos nosotros. No hay nada que agradecer, como no sea el agradecernos a nosotros mismos la voluntad de seguir trabajando juntos".

El Mandatario señaló la necesidad de mantener el esfuerzo del Gobierno en diversos ámbitos. "Tenemos un tema pendiente, un nivel de desempleo muy alto. Hemos hecho lo nuestro, hemos creado más de 150 mil empleos y tengan ustedes la seguridad que el año próximo volveremos a crear tantos empleos como sea necesario". Con ese objetivo el Presidente llamó a la unidad de los chilenos para afrontar los efectos de la contingencia internacional y solucionar los temas pendientes. "Tenemos que tener la dignidad de una mejor educación y de una mejor atención de salud y la tarea de reformar la salud es la tarea más importante que tenemos que abordar".

En este sentido, dijo que "en Chile estamos saliendo adelante, pero para eso necesitamos más unidad, más fuerza y más convicción" y agregó que "quiero el apoyo de cada uno de ustedes para seguir gobernando, terminar con los campamentos y cumplir con cada uno de los temas que hemos dicho. Eso es posible".

Además resaltó la aprobación de diversos proyectos legislativos como avances que hacen posible mayores beneficios sociales. "Ese subsidio que entrega el Estado son recursos de todos los chilenos y porque este año conseguimos que no haya más señores que evaden impuestos, es que tenemos los recursos para poder seguir dando subsidio".

En relación a esto último, el Primer Mandatario dijo, "qué fácil es, en tiempo de elección, prometer tanta cosa, pero a mi lo que me gustaría saber es cómo votaron la ley que decía que todos tienen que pagar sus impuestos; cómo votaron la ley que protege los derechos de los trabajadores; cómo votaron la ley que establece el seguro de desempleo" y añadió que al cumplir todos los compromisos realizados por su Gobierno "tenemos derecho a demandar unidad de todos los chilenos y pedir el apoyo para poder seguir trabajando los próximos cuatro años".

Las nuevas villas El Resbalón y California están compuestas por 92 y 48 viviendas respectivamente, construidas a partir del programa Chile Barrios. Ambos conjuntos contemplan departamentos dúplex de superficies superiores a los 46 metros cuadrados, con dos dormitorios, estar-comedor, baño con tina, cocina y balcón.

Las nuevas poblaciones cuentan con juegos infantiles, plazas, áreas verdes, arborización, estacionamientos y urbanización completa. El conjunto habitacional El Resbalón integra, además, 12 viviendas taller de más de 63 metros cuadrados, donde los jefes de hogar podrán desarrollar diversas actividades productivas.

Las nuevas viviendas son parte de la labor del programa Chile Barrio, a través del cual en el período 1998-2001 se han invertido más de 85 mil 300 millones de pesos, lo que ha significado entregar viviendas a las familias de 214 campamentos. Durante el presente año 77 campamentos serán erradicados a través de este programa, sumando 29.935 las familias beneficiadas con soluciones habitacionales definitivas.

Para el período 2002-2005 el Gobierno ha comprometido recursos por 299 mil millones de pesos para resolver la situación de precariedad habitacional que aún afecta a aproximadamente 75 mil familias.